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Послание Западу о миссии Иисуса 
Христа, Учитель Моря (1984)  

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=PBP1yjfmmng (sp) 
 
 

Приветствую, возлюбленные моего сердца.  

Я приветствую вас в пыле Божьей воли, который был лучшей частью моей 

жизни на протяжении веков. Когда я размышляю над огромными тайнами 

космоса, как если бы не поддерживающая сила этой божественной воли в 

моей жизни и для моих ангелов, которые также помогли мне в мои часы 

мучительных усилий, я бы не достиг цели и не мог бы помочь вам достичь 

вашей. Я благодарен за то, что принял вас в сердце внутреннего 

отступления, посвященного места для нашего поклонения Единому Богу. Я 

благодарен за вашу постоянную милость и за мировой момент тех 

преданных, которые видели эту звезду воли Бога и полны решимости 

принести свои плоды в свои семьи, общины и государства. Я хотел бы 

сказать вам, что если бы я мог выбрать момент в истории, чтобы 

воплотить и жить для улучшения человечества. Это было бы в это время 

1984 года. Я прихожу, чтобы посоветовать вам, как защитить свет и 

помочь в прогрессе и исцелении наций и сердец. Я хочу дать тебе кусок 

своего. Мое чувство сострадания не только к людям повсюду, но на самом 

деле и по-настоящему для человека. Как я однажды писал, сироты Духа 

являются нашей заботой, те, кто не был проинструктирован во внутреннем 

свете и не знает, какой путь выбрать. Многие из вас понимают 

https://www.youtube.com/watch?v=PBP1yjfmmng
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путешествие Иисуса, нашего Господа на Дальний Восток, и понимают цель 

его путешествия, когда он был подростком, так как многие из вас сегодня 

здесь. Он отправился на поиски мастеров Дальнего Востока и самого 

учения. Это была подготовка к его последним годам в Палестине, и, таким 

образом, он нашел великие возвышения Индии и взял учения индуизма и 

буддизма и заставил их возродить, и поэтому бросил вызов священству. 

Занятия, которые лишали бедных в полном расцвете этого духа, и 

проповедовали бедным, вернули достоинство жизни, и именно поэтому те, 

кто несли заправки в силе в религии, они возражали против жизни, и 

именно поэтому те, кто возложил на себя силости в религии, они 

возражали против того, чтобы Палестина. Мои возлюбленные, я указываю 

на одну из самых пагубных ошибок православия сегодня, и это ложь о том, 

что Иисус является единственным Сыном Божьим, а также что Иисус 

воплотил в себе полное владение кристом и не должен был следовать по 

пути и реализовать свой собственный внутренний божественный 

потенциал, прежде чем начать свою миссию. Эти вещи очевидны в 

Священных Писаниях, но Писание было прочитано и перечитано так много 

раз, что истинное значение больше не слышно душой. Слои ошибочных 

интерпретаций, а затем и устранение самих ключей дали сегодня 

христианство разбавленную религию, которая не имеет пыла или огня, 

чтобы противостоять претендентам цивилизации, будь то в мире атеизм, 

или в порнографии, или во всех видах извращения или безнравственности, 

которая крадет свет души. Мои возлюбленные, я говорю вам, что ничто не 

может двигаться вперед в жизни, если у человека нет истинного 

понимания Бога и его отношений с этим вечным духом. Поэтому осознайте, 

что Иисус не пришел от Бога как новой души, впервые родившейся в Его 

воплощении в Назарете. Нет, я уже говорю нет. Он был воплощен как 

Иисус Навин, военный герой еврейского народа. Он был воплощен как 

Иосиф и взял его одежду многих цветов в качестве любимого сына, и 

прошел через всевозможные невзгоды и гонения, вызванные его 

собственными братьями, которые завидовали ему и все же завоевали 

благосклонность фараона. Возлюбленные сердца света, вы знаете душу 

Иисуса в Елисеи, ученика Пророка Илии, и вы знаете, что Илия снова 

пришел в лице Иоанна Крестителя, как он пророчествовал и как написано. 
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Иисус дал Своим ученикам подтверждение того, что этим Иоанном 

Крестителем был Илия, который пришел снова, таким образом 

ратифицировав учение о реинкарнации, хотя он все еще отрицается теми 

христианами, которые всегда цитируют Библию, которые решили сказать, 

что это не так. И я собираюсь сказать вам, почему они говорят, что это не 

так, это потому, что они не хотят брать на себя ответственность за свою 

прошлую карму. Вы не можете верить в реинкарнацию, если не встретите 

и не победите дела прошлого. Таким образом, отсутствие ответственности 

из-за образования детей на Западе сегодня не готовит воинов Духа к 

столкновению со всеми силами похоти и жадности, которые ищут свет 

этой нации и этой цитадели свободы. Поэтому поймите, что ваше 

понимание Единого Бога и Единственного Христа позволяет вам видеть, 

что Единый Бог и единственный Христос дали вам Присутствие Я есть и 

Христос как проявление чистой божественности. Не так много богов, но 

Бог, и Сын Чистого Бога - это всеобщий Христос, чье тело и хлеб являются 

вечеринками для вас, и поэтому, будучи участниками этого света, будучи 

единым со Святым Христом, вы также можете пройти через посвящение 

ученичества, как это делал Иисус, и вы должны желать и ждать полноты 

этого Христа, живущего в вас, тело. Для какой эволюции духовной 

природы? Почему пришли пророки? Почему появились аватары? Почему 

они любимые дети и все остальные грешники? Я говорю «нет», и это 

самая пагубная ложь, как я уже сказал, потому что она останавливает всех, 

прежде чем достичь цели этого высшего призыва во Христа Иисуса, о 

котором говорил апостол; И никто не осмеливается стать героем, лидером 

или примером, а те, кто это делает, ставят на пьедестал идолопоклонства, 

а не рассматриваются в качестве примера. Что каждый может сделать, 

каждый может сделать, и это философия Совета Дейерлинга, которую мы 

хотим передать. Мы хотим разбудить вас и оживить вас, точно так же, как 

Бог уполномочил святых сделать, чтобы раскрыть этот потенциал вашего 

сердца, эту божественную искру и научить вас, что жизнь после жизни, вы 

направляетесь к той точке ценности того, кем вы действительно являетесь, 

и не принимаете философию, которую вы развили от животных, и что вы 

не можете превышать форму творчества животных. Мои возлюбленные, 

что останется от планеты? Научный гуманизм? Что останется? Мировой 
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социализм, где каждый превращается в беспилотники в планетарное 

движение, управляемое магнатами власти на Востоке и Западе? 

Возлюбленные сердца, это цель зловещих сил, и что никто не отрицает, 

что существует антихрист, потому что антихрист - это сила внутри и вне 

психики человека, который хочет разрушить этого истинного и живого Бога 

внутри вас. Поймите, что он не обязательно является человеком, который 

появится в определенный момент, но что со стороны многих решит 

олицетворять разрушительные силы вселенной, чтобы выключить свет 

нации свободы после нации. Без понимания образования Армагеддона, 

без понимания свободной воли, невозможно понять, что некоторые 

выбрали зловещий путь разрушения лжи и убийцы, и, не приняв этого, 

невозможно понять так называемое человеческое поведение, которое 

никоим образом не является человеком, но является поведением дьявола 

и поведением воплощенных демонов. Я выгляжу как христианин-

фундаменталист? Ну я. Помните, что я пришел первым, чтобы 

поклоняться, так как я воплотил себя как один из волхвов. Я был 

преобразован, я был преображен, я был, если необходимо сказать так, 

первый христианин родился свыше. Возлюбленные сердца Я говорю это 

только для того, чтобы вы осознали, что святые Востока и Запада 

связывались с Иисусом в течение своей жизни или позже, обращались ко 

Христу и понимали, что Христос в Будде, осознал, что Христос в Кришне, и 

что никто не отрицает этого, потому что, когда вы отрицаете Сына Божия в 

том, кто проявил эту добротух и любовь, вы закроете дверь для того, 

чтобы я был осветленным. Поэтому, когда вы видите религиозное учение, 

которое отрицает призыв, который человек должен олицетворять этого 

живого Христа, на самом деле темные силы проецируются отрицать дверь, 

открытую для божественности для каждого ребенка Божьего. Иоанн сказал, 

что возлюбленные Теперь мы дети Божьи, и это он узнал с головой в груди 

Иисуса, чтобы понять значение этого путешествия подростка Иисуса в 

Гималаи. Те потерянные годы, которых 18 лет, демонстрируют великую 

подготовку этой души света, этого Сына Человеческого, этого, который 

действительно воплотил все сияние нашего Бога. Он демонстрирует, что 

на своем примере он оставил вам запись о пути ученичества, который 

является правдивым, который является законным. И в древних текстах 
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Вед и мастеров Индии, хранящихся в Гималаях и которые были в сердце 

непреднамеренных учителей, есть эта живая репутация. Закон, 

написанный в самих храмах тех, кто сохранил бдение того, что хранилось 

в древних храмах Лемурии. Потому что эти учения закона Божьего, 

которые были там, были перенесены в пещеры и отступления Гималаев 

до затопления этого континента. Таким образом, уходя назад, далеко за 

пределы всей письменной истории, вы найдете линейный спуск тех, кто 

пришел на Землю с единственной целью, которая состоит в том, чтобы 

искать и находить нить контакта со Всемогущим Богом и 

продемонстрировать в своей жизни живую истину. Мужчины могут 

изменить то, что написано, они могут переписать кодексы закона, чтобы 

приспособить себя и свои низкие и унизительные обычаи, но они никогда 

не смогут изменить записи Акаши. В Акаше как энергия и тонкие силы, 

которые пронизывают планету и ваши ауры, вы найдете записи всех 

ваших прошлых воплощений, всех предыдущих воплощений масс волн 

жизней, которые пришли сюда из других планетарных домов. Вы найдете 

записи о цивилизациях, вы обнаружите, что те, кто пишет истории 

парафинов и книг сегодня, такие как Тейлор Катвелл, который написал 

историю в детстве возле Атлантиды, получили благодать доступ к записям 

Акаши и начали писать о темах тех, кто ничего не знал, и не только давали 

людям всевозможные бесценные информации, которые дают им расчеты 

прошлого и Граура., Как и в чтениях Эдгара Каса, но они также показали 

учение, путь и понимание, так что каждая отдельная душа находит свои 

истинные корни, возвращающиеся к рождению в сердце великого 

центрального Солнца и спуск к воплощению здесь. Зачем воплощаться в 

темном мире и затемненной звезде? Зачем надевать плоти? Ну, это так, 

потому что душа выбрала свободную волю и право экспериментировать во 

вселенной Божьей, и Отец удовлетворил эту просьбу, и они ушли, как из 

груди Авраама, от великого причинного тела и превратились во все более 

плотные сферы, и есть те часы, в которые падшие ангелы искушали их, 

отделяя их от своей первой любви, и там начали плоть, и их уюды. Они 

забыли имя, которым я являюсь, я есть, и Бог послал знание об истинном 

монотеизме среди языческих культур, даже в Эхнатон, а затем в Моисея, и 

снова Великий Я стал центром, таким как Солнце, символ присутствия 
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Бога, многие руки, простирающиеся, как Эхнатен видел его. С силой 

перемещать нацию, подобную Моисею, воспринимал его и сегодня 

источник вашей силы и вашего исцеления, когда вы воспринимаете одно и 

то же присутствие. Они могут попытаться разделить тело Божье на земле 

с помощью религиозного раскола и аргументации, подчеркивая букву 

закона. Мы видели достаточно инквизиции в наше время. Мы видели 

достаточно войн между протестантами и католиками, и какова чистая 

прибыль? Единственный истинный выигрыш на пути религии - это Дух, 

Святой Дух с человеком, а затем движущиеся нации. Видите ли, 

перемещаясь среди своих людей, которые все еще могут извлечь из 

Америки тех слуг детей Божьих, которые действительно проявят пример 

пути свободы и ученичества с Сен-Жерменом, возлюбленным Иосифом. 

Возлюбленные сердца света, понимаете ли вы, что возвращение к 

ученичеству необходимо, потому что люди забыли своего Бога? Они не 

поняли истинное пришествие Иисуса, и поэтому они не понимают, почему 

жили святые? Почему они пожертвовали? Почему они оставили запись? 

Почему они не делают акцент на вас, но на Христа, пригвожденный к 

кресту? Это не поможет вам, если вы не поймете, что все, что было в этом 

Сыне Божьем, может быть вашим; И имитация пути Иисуса Христа, 

безусловно, является нашим призванием, а наши учения - это 

фундаментальные учения Духа, они - учения, данные апостолам. Это 

помазание апостолов. Это передача огня от сердца к сердцу. Он прыгает и 

говорит на языках. Это сила нашего Бога с нами до исцеления. И да, это 

поглощенное изучение древних писаний. Сам Хуан, возлюбленный, взял 

из Веды: «В начале это было Слово, и Слово было с Брахманом». 

Возлюбленные сердца, такие фрагменты, такие раковины остались, и 

поэтому они создают нацию, когда она подвергается сомнению, 

разделенной и слабой, что существуют те, кто манипулирует денежным 

объемом и экономикой? Что он делает, когда дети не умеют читать и 

писать и не могут стать лидерами и представителями даже величайшей 

нации на земле? В какой ситуации остались люди, когда они не прибегают 

к Всемогущему Богу и Его Духу в них? Что они могут делать, когда их тела 

подвергаются преследованиям со стороны наркотиков, когда они 

заключены в тюрьму насилием, когда первое, что они думают, когда 
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заканчивают работу, - это все виды удовольствия и развлечений? Я 

говорю вам, что если Запад будет спасен от того, что изображено 

темными на этой планете, должен быть растущий пыл и возвращение к 

первым принципам церкви и государства. Как мы вам скажем?; Как их 

научит Бог, когда ложные пастухи вторглись в храмы и осудили даже само 

причастие святых, которые нам нравятся с вами и с вами в этом духе 

Великого Белого Братства? Братья и сестры света на земле имеют право, 

предоставленное Иисусом Христом, общаться с братьями и сестрами на 

небесах. Не через экстрасенса или астрального, но через истинного 

Святого Духа. И Святой Дух - это Утешитель и наставник, который пришел 

к вам, чтобы принести все эти вещи в вашу память, чему вас научил Иисус. 

Когда он научил вас тому, что вам сейчас напоминают? Когда это было? 

Вы все были в Галилее? Невозможно, чтобы десятки тысяч и миллионы 

людей, которые были прикреплены к Пути Братства на этой планете, были 

там во плоти, и поэтому Иисус говорил со всеми вами, которого Он 

проповедовал во всех октавах Бытия в то время и Миссию, потому что 

Сын Божий действительно говорил с эфирных отступлений, и весь мир 

услышал его. Как вы думаете, его слава распространилась только 

апостолам или слухам, которые распространяются в Индии? Я говорю вам 

нет. Сила присутствия Иисуса Христа на земле была способностью 

соприкоснуться с каждой живой душой в течение 2000 лет с внутренним 

знанием и чувством чести присутствия Христа в них. И это учение 

продолжается, несмотря на то, что они говорят в своих мечетях, синагогах 

или храмах, потому что живой Христос пасует их, нацию за нацией, и по 

следующей причине. Люди отличают добро от зла. Они знают, что это 

должно быть и что не должно быть; Они знают, что плохо, если они 

позволяют себе воспринимать это, и, следовательно, ценности для 

последних. Кодекс чести присутствует с приходами и уходами философов 

и психологов и всех остальных, которые теперь говорят, что это правильно, 

и тогда они говорят, что это неправильно. Относительное добро и зло - это 

не история вашей жизни. Отложите это в сторону и признайте, что 

абсолютное добро Божье, присутствующее в вас, - это сила, чтобы 

пожрать силы абсолютного зла, которая является первым, что тирания над 

душой, духом и сердцем человека. Мы, совет Дейерлинга, собрались в это 
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время летнего солнцестояния, мы идем к нашим челам по всему миру 

здесь и в Духе, и мы призываем вас, как было сказано ранее, но мы снова 

говорим это к новому рождению свободы, на этот раз к духовному 

рождению свободы. Я рекомендую вам искать присутствие с вами Святого 

Духа. Я рекомендую путь преданности. Я рекомендую путь, который всегда 

работал для тех, кто по-настоящему и искренне применил его, поскольку 

Иисус учил его: молитва и пост, жертва и молитвы, молитвы Богу и 

служение бедным и слабым. Это путь к окупанию кармы, покрывая совесть 

Бога день за днем, будучи инструментом потока мощной реки жизни. Это 

послание ученичества Иисуса-подростка, который пошел искать своего 

учителя Майтрею; что он пошел сидеть у ног Будды, который пришел и 

уехал за 500 лет до своей поездки. Он пошел, чтобы сесть у ног тех 

мастеров, которые прошли перед ним, и остановился в Луксоре, чтобы 

быть инициированным на первых шагах храма Посвящения, когда он мог 

получить полную мантию мастера этого храма. Иисус воздал должное и 

проявил уважение к Ордену иерархии, и вы видите это хорошо 

задокументированным в Священном Писании во время Его Преображения. 

Отец и Сын, приказывающие присутствие вознесенного мастера Моисея. 

Присутствие вознесенного мастера Илии. Они говорили с Иисусом, они 

говорили с ним. Вознесенные Мастера говорили с Божьим безграничным 

сыном. И его ученики Петр, Иаков и Иоанн засвидетельствовали и писали 

об этом и объясняются в Евангелиях. Это недвусмысленный пример цепи 

иерархии, иллюстрирующей, что некоторые вознеслись и были на небесах 

с Богом перед Иисусом, как Енох, который ходил с Богом и исчез, потому 

что Бог взял его. Таким образом, древние, существовавшие раньше, были 

пронесены Богом, поэтому вы понимаете, что путь, по которому следовал 

Иисус, никогда не был исключением, он был не чем-то уникальным и 

исключительным, когда жизнь навсегда искупит грехи многих, а пример 

того, что было сделано снова и снова и снова. Всегда приходит аватар, 

чтобы дать ученикам на земле. Пример того, что есть побег от смерти и 

ада и раунд страдания. Существует путь самопревосхождения. Смерть - 

это не конец жизни, и когда в это время завеса отделяется, хорошо быть 

готовым соткать бессмертное солнечное тело, которое Иисус называет 

свадебным платьем, и сказал тому, кто пошел на свадебный банкет: друг, 
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как вы вошли, не будучи свадебным платьем? Свяжите ноги и руки и 

выбросьте тьму снаружи. Свадебное платье - это духовное тело, которое 

вы связываете со словом и работой Бога. Это горящая аура святых, и это 

средство переноса души к этим октавам света от того места, где вы 

спустились в это низкое состояние плоти, как они говорят и куда вы 

вернетесь. Моя возлюбленная, Молитва «Приди к нам, Твое Царство так 

же, как и на Небесах», - это молитва святых, которые хотят принести этот 

разреженный свет от восьмого эфира к физике. Что они хотят принести в 

этот земной самолет, возможно, утопию нового мира; новая Атлантида; 

Образ жизни, который может превзойти это, когда люди могут быть 

свободны от боли и смертельных заболеваний, вызванных не только их 

кармой, но и химическими веществами, нечистой пищей, веществами, 

которые они вкладывают в свои тела, миром, свободным от войн, и 

извержением насилия, которое происходит из-за кишечника, чья 

свободная воля использовалась для привлечения их на путь ошибки. И 

ошибка приводит к нереальности, а нереальность ведет к безумию. Таким 

образом, безумцы прячутся за землю, унося жизни в невинную жизнь, 

предлагая свободу, сеять развращение, развращение духа и души, а не 

тела, и именно поэтому опасность этой эпохи так велика, и именно 

поэтому я говорю, что это величайший момент в истории, так что каждый 

из вас его свидетельств и устанавливает этот контакт с Богом, что все те, 

кто до сих пор и исцеление и поддержание баланса наций. Подавляющее 

испытание находится на пути ученичества. Он имеет согласованность 

десятков и тысяч лет, вы не найдете никакой разницы, за исключением, 

возможно, незначительным образом в форме или ритуале на тропах 

Святых Востока или Запада. Нет никакой разницы в свете взгляда или 

яркости ауры, или силе чакр, или способности новичка трансмутации и 

алхимии, которые приходят в вашу жизнь, когда вы начинаете вызывать 

фиолетовое пламя. Согласованность этого пути наряду с абсолютной 

несоответствием фракций протестантизма, католицизма, иудаизма или 

мусульман, которые постоянно обсуждают друг с другом и остаются 

разделенными и разделенными, потому что они не могут договориться о 

письме и отошли от истинного духа, и даже в этом духе экуменизма, мой 

возлюбленный, вы обнаружите, что вы не достигли разрешения своего 
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доктрины. Они дали своим стадам силу Бога изменить волну мировых 

условий. Поймите всех вас без исключения великую радость, как когда 

ребенок радуется своему первому шагу, в первом слове, который он может 

произнести по буквам, прочитать или идентифицировать на плакате. В 

первой пьесе вы можете играть на пианино или в лавровом венке, данном 

на выпускной. Поймите, что путь достижения достижений, участвуя в гонке, 

выигравшей Золотой Кубок, - это путь, который отражает путь ученичества 

для всех. Это внутреннее чувство, которое говорит: «Я работал», «Я 

доминировал», «Бог со мной и по Его милости, и поскольку я знаю, кто я, и 

Бог со мной, я могу делать это». Это как в кармане. Это то, что вы сделали. 

Когда и если бы это когда-либо было так, что учитель сделал для ученика 

то, что только ученик может сделать для себя, ученик был бы похож на 

ребенка или любого из вас. Человек, которому дают что-то без 

ответственности, усилий и работы без внутренних достижений, чувствует 

себя обиженным человеком, который дает ему эту награду без усилий. 

Таким образом, ложные пасторы, которые проповедуют, на самом деле 

создают рабские отношения между грешниками и любимым, внутренне и 

подсознательно сыном, что действует - это ненависть к Христу. Это 

психологический маневр падших ангелов, которые проповедуют адский 

огонь серы и огромного страха, а также разгневанный Бог и обещание 

вечного ада и осуждения тем, кто не раскаивается. Это проповедь демона, 

который создал альтернативную религию истинному учению Иисуса 

Христа. Осознайте это, что многие пасторы, которые, таким образом, 

внушаются злом, не имеют склонности к злу, а просто следовали общей 

философии, которая им была дана и которая продолжалась в течение 

нескольких поколений, тест находится в пудинге. Тест в действии Где 

результаты? Где результаты? Когда Билли Грэм видит коммунистический 

мир и заявляет, что все в порядке и что баптисты свободны и что они 

должны подчиняться своим правительствам, как все может быть хорошо, 

если у них нет полномочий бросить вызов коммунизму? Они решают 

сдаться и рекомендуют, чтобы истинные христиане подчинились 

жестокости, которая все еще существует сегодня, и преследованию. Кто 

будет взывать к живому Богу, произносить и быть готовым быть дураком 

для Христа? Возлюбленные сердца, мы смотрим здесь и уже по всей 
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земле и искренне заявляем, что те изолированные люди, такие как 

преподобный Берт Брэнд, которые полны решимости рассказать 

правдивую историю пыток и мучений христиан, это те, чей голос истины 

никогда не будет отвергнут. Пламя свободы не может быть потушено, оно 

говорит во многих сердцах. Мы здесь призываем могущественных 

архангелов идти со своими легионами света, чтобы освободить те души, 

которые заключены в тюрьму, чтобы освободить их от астральных 

кошмаров демонов и бестелесных, которые нападают на разум и тело. Кто 

собирается встать и выкрикнуть злодеяние? Где христианские нации 

должны защищать борцов за свободу? Кто из тех, кто имеет наибольшую 

склонность к либеральному и левому, мог оправдать советское вторжение 

и разрушение в Афганистане? Кто может одобрить бросок игрушек, 

которые они собирают детьми, калечить их на всю жизнь? Кто может 

защитить систему? Осознайте, во имя Иисуса, что это приводит к 

разрушению душ и народов один за другим. Кого можно назвать 

христианином, если он не бежит к его помощи и окажет им такую помощь, 

которую они должны получить, если эта нация продлится долго. Я говорю 

вам, то, что происходит на планете, является результатом слабости самой 

религии и нехватки религиозных лидеров. Вот почему мы приходим, чтобы 

дать вам наш момент и момент в Святом Духе, который с нами, чтобы ваш 

пыл свободы и воли Бога мог привести вас к тем направлениям, которые 

вы выбираете, и к которым ваше внутреннее я принимает вас туда, где вы 

можете защищать права человека, где бы вы ни устанавливали границы; 

Везде, где вы должны устанавливать пределы. Потому что, конечно, где-то 

несправедливость должна сказать вашему сердцу: «Я не могу жить в честь 

и целостности своей души и позволить этой несправедливости 

продолжаться!» «Я должен решить, на какой я стороне, я должен говорить! 

Я должен сообщить! Я должен показать, что человечеству не нужно 

спускаться к этой деградации! Отрицать достоинство любого мужчины, 

женщины или ребенка где-либо на земле! И его свобода быть 

единственной целью жизни - найти Бога, найти Бога в себе, и в ваших 

талантах, и в вашем призыве, и о вашем саккрае и о чем-либо, с чем вы 

совершаете его. Глубины души, которую никто в этом мире не счастлив, 

пока вы не заключили мир со своим Богом, своим присутствием я есть. 
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Есть много людей, которые бы это отрицать, но действительно ли они 

счастливы? Они говорят, что они счастливы, но не знали радости 

реальности. Многие сумасшедшие, многие связаны, и все же они идут по 

пути к Богу? Почему они не идут по пути? Это потому, что они с детства с 

таким аузовом? Атеисты вместо того, чтобы слушать один и тот же трюизм 

после воскресенья? Многие люди научились ненавидеть Бога в церквях, 

потому что им никогда не говорили, что их ждет захватывающий путь, путь 

домой, который позволяет вам изо дня в день знать радость делать 

больше для нуждающихся, потому что в вас больше Бога. Вы когда-нибудь 

задумывались о том, какие церкви отделяют много людей от Бога? 

Истинный и живой Бог? Реальность пути креста? Реальность жизни такой, 

какой она должна быть? Я могу сказать вам, без двусмысленности, что 

доктрины, которым сегодня преподают в основных религиях на Западе, 

никогда не дадут людям возможности спасти свои народы. Я проповедую 

определенный класс религии? Нет. Учения Вознесенных Мастеров 

включают путь, по которому мистическое тело Божье шло вечно, оно даже 

не является уникальным для этой планетарной системы - это то же самое 

происхождение души к великому эксперименту по свободе и свободной 

воле, встречающем все силы, которые притворяются противником, когда 

единственный истинный враг находится внутри. И это высшее знание, 

которое является «человек, познай себя и знай себя как Бога» и знай, что 

единственный враг, который может победить в вашей жизни, - это твой 

собственный страх, или внутреннее разделение, или уступка или 

отсутствие истинной сдачи Богу. Это церковь, нет. Я говорю нет. Это 

намного больше. Это движение, это революция, чтобы вернуться к 

основам каждого аватара, который начал путь свободы, развивающийся 

специально для волн жизни, или народов, или времени, в которое она 

пришла, чтобы вы не находили ничего особенного, когда дали буддийскую 

песню или «Радуйся, или наш отец», или когда он общался с Архангелом 

Михаилом, или разговаривал с Габриэлем, абсолютно ничего не похожего, 

а также с Архангелом Михаилом, или с Габриэлем, абсолютно ничем не в 

частности, а также с Архангелом Михаилом, или с Габриэлем, абсолютно 

ничем не в том, чтобы Евреям, что они были своеобразным народом, и что 

в них отличалось то, что они знали своего Бога. Я прошу, чтобы эта 
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поездка, которую вы совершили в качестве паломничества к нашему 

преданному святилищу света, когда Западная Шамбала дает вам 

возможность исследовать вашу душу, и что, возможно, то, что мы сказали 

или написали, - это искра, которая связывает вас с тем божественным 

потенциалом, который спит целую вечность. Это возрождение, которое мы 

хотим передать, это родная сила Бога для вас, и это особенно любовь 

наших групп и хозяев к вам лично как нашим братьям и сестрам. Мы 

остаемся на земле для вас и миллионов других людей, которые 

действительно действовали бы лучше, если бы у них было больше знаний, 

которые действительно хотят знать истину и преследуют многих 

праведных людей, думая, что они служат Богу. Путь фиолетового пламени 

и произнесенного слова, любимого, - это, безусловно, путь, который может 

поднять накопленный обломки плотности веков, покров чакр, ограничение 

человеческого мозга, потому что он утратил импульс кристаллического 

шнура и поток света. Человечеству не нужно присоединяться к 

компьютеру, чтобы получить силы над людьми, а просто объединиться с 

живым Христом. Я каждый день спрашиваю, что эта нация и все люди 

земли не должны узнавать правду через невзгоды, ядерную войну, через 

экономический коллапс. Я верю, что вы будете молиться со мной таким 

образом, потому что возлюбленные молитва праведных, тех, кто 

использует правильный закон, правильное использование закона науки 

произнесенного слова, она очень помогает и поэтому скажем: «Наш 

Небесный Отец, мы просим вас во имя святых, которые были раньше, и 

дорогих людей этой Земли, чтобы Просвещение пришло силой Оргалов и 

Просвещения, и Просвещение - Просвещение, и Просвещение - это сила, 

которую не согласны, и Просвещение, пришедшее силой Оргалов и 

Просвещения, и Просвещение." «Наш отец, мы просим вас сегодня и 

каждый день приносить исцеляющий свет и утешение, мир и восприятие 

врага их душ» «О, Бог, посылает вашего ангела веры, Архангела Михаила, 

чтобы помочь им. Пошлите этого святого Бога, чтобы они не были 

удалены с экрана жизни преждевременно и не упустили возможность 

выполнить свой божественный план и прославить вас». Abundant life. Make 

us responsible for the care of the sick and the needy give us a comprehensive 

heart to walk many kilometers with our brother Our Heavenly Father Pray for all 
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souls all those who are the lovers of his heart; Those who truly worship you 

through him even if they have been limited by orthodoxy in any way I call the 

legions of truth and in the name of the Son of God I the Moria called the two 

elections of angels of the Lord Christ to Спуститесь, чтобы спасти церкви в 

этот день, чтобы они могли быть наполнены вашим истинным духом, а не 

духами ночи, которые захватывают их тела, а их чакра танцуют, прыгают, 

не кричат или плачут, как чохан первого луча, требовали изгнания церквей 

этих злых духов и изгнания всех форм демона, которые инфицируют их от 

истинных духов, которые выручают от истинных, и изгнание всех форм 

демона, которые информируют их от истинных духов, которые выходят за 

пределы истинного и отмены. Махахохан, войдите в них и очистите их, и 

пусть в них будет живой огонь истинной свободы и истинного поклонения, 

потому что это их сердца, наш Отец, освободить их и стать огненными 

учениками, поставив себя на защиту вместо того, чтобы поддерживать 

пацифизм дьявола. О, живое слово, как вы также написали, я взял свою 

ручку в этот день и написал свое кодовое послание в своих сердцах. Это 

мой не забывай меня. Уважаемые Челас Воли Бога с пылким 

удостоверением личности, сражайтесь в доброй битве и получайте основу 

для реальности, связанной с нереальностью и иллюзией, и освободите 

пленников, потому что это ваша миссия, ваше желание и вся ваша любовь 

исполнились. Я остаюсь с вами как наставник на пути, всегда стремящийся 

помочь вам, особенно в ваших призывах божественного правительства и в 

изобилии жизни в экономике. Во имя моего учителя и друга Луса Великого 

Божественного режиссера в радости моего коллегу Сен-Жермена Я - 

Мориакан 

 


